



## Starbulls und Luitpold-Gymnasium Wasserburg

### Beitrag

**In der Zusammenarbeit mit Schulen aus der Stadt und dem Landkreis Rosenheim wollen die Starbulls Rosenheim Kindern und Jugendlichen die Sportart Eishockey näherbringen. Die Starbulls Rosenheim nehmen als überregional bekannter Eishockeyclub ihre regionale soziale Verantwortung sehr ernst und vermitteln Schülern und Jugendlichen aller Altersklassen wichtige Werte wie Teamgeist, Verantwortungsbewusstsein und Durchsetzungsfähigkeit.**

Der Schulbesuch im Luitpold-Gymnasium in Wasserburg stellte heute eine willkommene Abwechslung für die Schüler dar und zeigte einen detaillierten Einblick in die Welt des professionellen Leistungssports. Am Montagmorgen haben sich drei Spieler (Bastian Eckl, Marius Möchel und Sebastian Streu) und der Athletiktrainer der Starbulls Rosenheim samt Eishockeyschläger auf den Weg nach Wasserburg am Inn gemacht. Mit insgesamt vier Klassen der 7. Jahrgangsstufe war in der Sporthalle des Gymnasiums viel Action geboten. Gestartet wurde mit einer kleinen Fragerunde an die Spieler. Danach ging es weiter mit einem Aktivprogramm für die Kinder. Bei unserem Athletiktrainer gab es nützliche Mobilitätsübungen für den Schulalltag und bei den Spielern konnten sich die Kinder am Eishockeyschläger versuchen und ein erstes Gefühl für den Umgang mit dem Schläger bekommen. Abgerundet wurde das Vormittagsprogramm mit einer Autogrammstunde und jeder bekam noch eine Freikarte für ein Heimspiel der Starbulls.

Von unseren Partnern des Schulkonzepts gab es auch noch einiges an Geschenken. An dieser Stelle auch nochmal ein besonderer Dank an die Milchwerke Berchtesgadener Land Chiemgau eG, die Krones AG und der Coffice Betriebsverpflegung KG.

**Foto & Text: Starbulls Rosenheim e.V.**



Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



## Kategorie

1. Sport

## Schlagworte

1. München-Oberbayern
2. Starbulls Rosenheim